

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711116 - KHADIJAH RAHMA JOHAN

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	anamnesis sudah baik, px fisik sudah melakukan px TTV, abdomen, dan rumple leed, namun blm melakukan px thoraks, sudah mengusulkan 2 px penunjang, diagnosis kurang tepat grade nya, DD sudah benar.
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	Informed consent kurang lengkap ya dik. persiapan alat cukup, hati2 pada saat mrlakukan insersi iv cath ya dik, canule tdk boleh tersentuh tangan walau pakai handscoen. Overall step by step nya runtut dan sistematis. hanya kurang cuci tangan setelah pemasangan dan belajar lagi utk perhitungan tetesan per menitnya ya
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis tidak lengkap (tidak menggali riw penyakit dahulu dan kebiasaan sosial (apakah ada faktor resiko yang dimiliki pasien yang berhubungan dengan keluhan pasien?), pemeriksaan ro thorax dan cbc sudah diinterpretasikan dengan baik, dx kurang tepat dd sudah tepat, terapi untuk parasetamol sudah tepat hanya kurang terapi kausanya
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Px : tidak melakukan pengukuran JVP -- ini penting yaa mba. Dx benar tapi kurang lengkap. DD benar.. Jika modelnya IPM sebaiknya pake closing ke PSnya ya mba. bisa dengan menjelaskan hasilnya td saat px fisik gimana lau dx nya apa dan kemungkinan dxnya apasaja. lalu ditutup dengan dengan mendoakan pasiennya.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Anamnesis belum lengkap, belum menggali RPS, px fisik kurang lengkap, diagnosis kerja salah
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Ax:gejala penyerta, perjalanan penyakit, dan faktor risiko belum dapat tergali , Px Fisik: ketika melakukan pemeriksaan baiknya dimulai telinga yang sehat dulu baru yang sakit ya khadijah untuk cara pemeriksaan dan interpretasi sudah benar, Dx: oke. Tx: oke, komunikasi dan edukasi: oke , profesional: jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Sudah baik.
KARDIO RESPI 1	risiko itu bukan hanya "jika tidak dilakukan" tapi juga risiko dari pemasangan (belum disampaikan), saat preoksigenasi teknik EC nya belum baik sehingga dada kurang mengembang, saat ngecek alat balon lupa dikempeskan , target saturasi preoksigenasi tolong disampaikan juga ya
KARDIO RESPI 2	ok